

DESINFORMAN PARA DESTRUIR: NO CAIGAS EN SU JUEGO

Los ataques contra las ONG no buscan transparencia ni justicia, sino callar a quienes denuncian corrupción, desigualdad y abusos de poder. Con discursos falsos, intentan deslegitimar el trabajo de organizaciones que enfrentan problemas que el Estado ignora. Con el cuento de que “desestabilizan el país”, buscan debilitar a la sociedad civil y desviar la atención de los verdaderos problemas: inseguridad, corrupción, violencia y el crecimiento de las economías ilegales y aumento de la pobreza.

Quienes formamos parte de las ONG somos parte de la sociedad civil y trabajamos con comunidades, autoridades y el sector privado para construir un país más justo y equitativo. Cumplimos con la ley y estamos sujetos a auditorías estrictas de los donantes, así como de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional, SUNAT, Unidad de Inteligencia Financiera y SUNAFIL. Quienes nos atacan no quieren la vigilancia ciudadana, el respeto de los derechos y prefieren un Estado sin escrutinio ciudadano.

No permitamos que destruyan la democracia debilitando a quienes la protegen.

Lima, 10 de febrero de 2025.

Socios del Grupo Propuesta Ciudadana:

